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SOLUCIÓN A LA CONGESTIÓN VIAL EN LA VERSALLES SE ABRE PASO CON EL NUEVO 

PROYECTO DE HUNDIMIENTO, QUE SUSTENTÓ EL ALCALDE JAIRO ORTEGA SAMBONÍ ANTE 
EL MINISTERIO DE TRANSPORTE 

 
Atendiendo las instrucciones del Presidente Juan Manuel Santos durante la visita realizada a Palmira, en 
agosto del año pasado, con ocasión de la Asamblea del Adulto Mayor, el Alcalde Jairo Ortega Samboní, y 
su equipo de trabajo de la Secretaría de Infraestructura y Renovación Urbana, presentaron ante el 
Ministro del Transporte Jorge Eduardo Rojas Giraldo y el Director del Instituto Nacional de Vías, Invías, 
Carlos Alberto García, el nuevo proyecto que cambia de puente elevado, a hundimiento vial la solución 
para descongestionar el tráfico vehicular y disminuir la accidentalidad en la glorieta o rotonda de 
Versalles, intersección de la carrera 28 con calle 42 que -a su paso por Palmira-, tiene relevancia nacional, 
dado el flujo de tráfico intermunicipal. El nuevo proyecto reduce ostensiblemente la inversión y actualiza 
el presupuesto a solo 90 mil millones de pesos, la iniciativa tuvo buena aceptación en el Ministerio de 
Transporte. El Mandatario calificó como positiva su visita esta dependencia del gobierno nacional, en 
donde se enfatizó en la importancia de la obra dado que redime este sector neurálgico de la ciudad 
agilizando el transporte intermunicipal y la movilidad de Palmira. En el mismo sentido, anotó que la 
ejecución de esta obra sobre una vía nacional, también mejoraría el tránsito vehicular a su paso desde 
Cali, Palmira, Buga y Pradera. En la reunión del Alcalde en Bogotá ante el Ministro del Transporte y el 
Director del Invías, estuvo acompañado por el Senador de la República Roosvelt Rodríguez Rengifo y el 
Representante a la Cámara, el palmirano Elbert Díaz Lozano, quienes expresaron su confianza en torno al 
apoyo que entregue el alto gobierno para una obra de gran importancia a su paso por Palmira.  
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PARA OPTIMIZAR LA ATENCIÓN A LOS USUARIOS EN SALUD DE LA ZONA RURAL, EL 
ALCALDE JAIRO ORTEGA SAMBONÍ PROMUEVE CONVENIO CON LAS EPS EN PALMIRA 

 
Como parte del cumplimiento del Plan de Acción de la Red de Salud Pública del Municipio y con el 
objetivo de fortalecer la atención de los pacientes en la zona rural de Palmira, el Alcalde Jairo Ortega 
Samboní promueve un convenio con las EPS Coomeva, Nueva EPS, Servicio Occidental de Salud, SOS, y 
Comfenalco-Valle, para que estas entidades utilicen los servicios del Hospital ‘Raúl Orejuela Bueno’, dado 
que hasta el momento la red pública es la única que llega a corregimientos, veredas y caseríos. 
“Queremos integrarnos para ampliar esa cobertura y seguir mejorando la atención en servicios de salud 
para nuestra comunidad rural, porque hemos recibido quejas de los usuarios quienes se muestran muy 
inconformes, es nuestro deber que las EPS que en estas zonas no atienden a quienes requieren sus 
servicios, por seo proponemos unirnos”, precisó el Mandatario al indicar que en la próxima semana se 
realizará una reunión para protocolizar esta iniciativa. En el mismo sentido, dijo que se va a mejorar la 
frecuencia de atención en el campo con una profesional de la salud que estará todos los días con los 
servicios de atención primaria, en promoción y prevención. Y cada semana se trasladará un equipo 
médico para atender a los pobladores. Desde su posesión como Alcalde, Jairo Ortega Samboní viene 
implementando acciones correctivas y de mejora de los procesos para garantizar a los ciudadanos un 
servicio más rápido, oportuno y eficiente. La más reciente reunión se realizó el pasado 25 de enero, 
reiterando la convocatoria a la comunidad para seguir denunciando la afectación en el servicio. 
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ALCALDÍA DE PALMIRA INVITA A LOS PADRES DE FAMILIA PARA PREVENIR LA 
DROGADICCIÓN EN LAS INSTITUCONES EDUCATIVAS DEL MUNICIPIO 

 
Tras varias investigaciones efectuadas por directriz del Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní junto al 
Secretario de Seguridad Coronel (R) Carlos Alberto Zapata y la Policía Nacional, se realizó una alerta 
temprana, sobre el posible incremento de la drogadicción en algunas Instituciones Educativas del 
Municipio, por esta razón se enfatizará y priorizará las acciones que lleven a la prevención en los 
diferentes planteles. Al respecto, el Secretario de Seguridad, expresó: “No podemos desconocer que son 
varias las quejas recibidas en la Alcaldía Municipal por parte de la comunidad, en especial de padres de 
familia, sobre el consumo de sustancias psicoactivas, es por esto que además de llevar a cabo 
inspecciones en estas Instituciones también pedimos la colaboración de los familiares, porque son ellos 
quienes conviven y conocen a los menores, por ende son los responsables de conocer las amistades y 
comportamientos de sus hijos”. Además de aplicar diversas estrategias que han permitido detectar a 
posibles expendedores, la Administración Municipal en coordinación con las autoridades llevarán a cabo 
un Consejo de Seguridad el próximo martes 21 de febrero, con el cual se busca socializar los resultados 
que han arrojado los procesos que, de manera confidencial, se han desarrollado en los espacios escolares 
de la jurisdicción del Municipio de Palmira. 
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